



Janvier 2020  
*Sur les pas de St François d'Assise ...*

*Les collégiens de l'aumônerie ND des Baux, poursuivent les travaux dans le jardin du presbytère de Fontvieille dans une dynamique d'écologie chrétienne. A la manière de Noë, qui écoutant Dieu, se mit à réaliser l'Arche pour que la création soit sauvée, les collégiens oeuvrent afin que toute la création s'épanouisse.*



*Alors que certains s'attaquent à la **taille** des Yuccas, d'autres sont à la réalisation d'une **mangeoire-plateau** pour les oiseaux, d'autres à celle d'un **bac à jardiner**, d'autres se sont saisis du **motoculteur** et de **rateaux** pour **niveler** le terrain. **Le jardin catholico-pédagogique du presbytère de Fontvieille est en bonne voie !***



*Après quelques efforts de jardinage, nous recevons le père Alain, de l'ordre des frères mineurs. C'est l'ordre religieux qui a pour règle, celle-la même que Saint François proposa pour la vie des premiers hommes qui se joignirent à lui. On les appelle les franciscains.*



*Il nous a rappelé des étapes clés de la vie de Saint François. Il a mis l'accent sur la volonté de François pour ses frères au XIIIème siècle : vivre selon l'Évangile, en communauté, avec le souci des plus pauvres et de la création.*



*Un dernier coup de rateau ou coup de pelle finit l'aménagement du « Jardin d'Eden » du presbytère de Fontvieille.*

